



BOURBACH-LE-HAUT

D'argent à la cognée de gueules en bande posée en sautoir sur une scie de bûcheron de même en barre soutenues par deux coupeaux de sinople mouvants de la pointe.

Création d'armoiries en 1974. La cognée et la scie symbolisent les anciennes activités de la population qui vivait de l'exploitation de la forêt, tandis que les deux montagnes évoquent les Vosges.

Bourbach-le-Haut qui apparaît en 1480 sous la dénomination « Ober Burbach » appartient à la seigneurie de Masevaux jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à saint Michel.